
[ Página nº 1 ]

ESTADO DE MATO GROSSO
CÂMARA MUNICIPAL DE CASTANHEIRA
  Site Oficial: www.castanheira.mt.leg.br | E-mail: camara@castanheira.mt.leg.br

  Palácio "Eduardo de Freitas Martins" | Rua Mato Grosso, nº 186, bairro Centro, CEP 78.345-000, Castanheira / MT
 
 

Nildomar tem mais três Indicações aprovadas
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Três indicações do vereador Nildomar Gusmão de Sousa ao Executivo castanheirense receberam aprovação
unânime na décima terceira Sessão Ordinária da Câmara Municipal, no último dia 22 de junho.

As Indicações nº 29, 30 e 31 tratam, respectivamente, da reforma do caminhão pipa do município, para amenizar
o impacto da poeira, comum nesta época do ano, nas vias não asfaltadas da cidade; da necessidade de se obter
aparelhos digitais para auferir temperaturas corporais nas pessoas que procuram as unidades de saúde, muito
usados  nas  ações  de  enfrentamento da  COVID-19,  e,  de  se  manter  dois  funcionários  na  Exatoria  para  o
atendimento regular dos produtores rurais que procuram seus serviços.

Em  suas  justificativas,  Nildomar  primeiramente  chamou  a  atenção  para  as  constantes  reclamações  dos
moradores em ruas não asfaltadas, sobre os incômodos gerados pelo pó, especialmente crianças e idosos que
sofrem com problemas respiratórios.

Se as ruas forem molhadas “alguns dias da semana (…) isto redundaria em bem-estar e segurança
incalculável à população”.

Sobre os  aparelhos  digitais,  falou da agilidade que eles  podem dar  na identificação de sintomas da COVID-19.
Defendeu, também, a obtenção de medicamentos como hidroxicloroquina,  azitromicina e ivermectina para
tratamento da doença.

Finalmente, citando decreto do Governo Estadual que orienta para que o trabalho da emissão de notas em
exatorias seja feito pelo menos por dois funcionários, lembra que em Castanheira isto não estaria acontecendo,
causando transtornos e prejuízos aos produtores que nem sempre dispõem de muito tempo para esperar.
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